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VERBALE DELLA SEDUTA CONSILIARE  DEL 24 GENNAIO  2025 

 

L'anno 2025, il giorno 24 del mese di gennaio alle ore 16:00,  il Consiglio dell' Ordine degli 

Avvocati riunito presso la propria sede, con la presenza dei Sig.ri Consiglieri Avvocati: Fabio 

Benigni (Presidente), Roberto Fabiano (Vice presidente), Francesco Castellano (Consigliere 

Segretario), Carlo Frasca ( Consigliere Tesoriere), Francesco Saverio Iandoli, Gerarda Russo, 

Fioravante Annunziata, Antonio Picciocchi, Maria Rita Martucci, Rossella Verderosa, 

Antonio Famiglietti, Gerardo Di Martino, Pasquale Acone.  

***** 

Verificata la regolarità della convocazione e constatata la presenza dei Consiglieri in numero 

legale, si procede all’esame degli argomenti posti all’ordine del giorno.   

Sul punto 1) dell’ordine del giorno [ “Questione relativa all’Ufficio del Giudice di Pace di 

Avellino – Sezione Penale”] gli avv.ti Ennio Napolillo e Gerardo Di Martino relazionano e 

rappresentano al Consiglio che, a seguito della riorganizzazione tabellare dell'Ufficio Giudice 

di Pace di Avellino, risulta ad oggi in servizio, presso la Sezione Penale,  un solo giudice, la 

dott.ssa Luisa Berardo. 

Tale determinazione assunta dalla Presidenza del Tribunale Ordinario di Avellino, nelle fun-

zioni di Coordinatore dei Giudici di Pace, non ha considerato, però, l'eventuale stallo che 

potrebbe determinarsi in conseguenza di qualsivoglia accadimento relativo alla persona del 

(solo) giudice nonché alle diverse vicissitudini che il dibattimento può affrontare, secondo le 

stesse norme del rito che regolano il rapporto tra giudice, parti e regiudicanda. 
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Ad ogni modo, ciò che più preoccupa maggiormente  è che  il provvedimento oblitera del 

tutto la considerazione che lo svolgimento delle funzioni di GIP rendono l'unico giudice-per-

sona, assegnato alla Sezione Penale del Giudice di Pace di Avellino, incompatibile ex art. 34 

c.p.p. in relazione alle diverse e successive fasi del medesimo procedimento; in particolare 

con quelle che (l'unico) giudice-persona dovrebbe successivamente svolgere in dibattimento.  

Il Consiglio, preso atto della relazione, delibera di fare richiesta  al Presidente del Tribunale 

Ordinario di Avellino di adottare, per tempo e senza indugio, le disposizioni che si riterranno 

idonee ad evitare, in via preventiva ed astratta, le situazioni di incompatibilità previste dall'art. 

34 c.p.p. .  

Sul punto 2) dell’ordine del giorno [ Questioni connesse  all’entrata in vigore del Processo Penale 

telematico -  esito riunione del 20.01.2025 ] Relaziona l’avv. Ennio Napolillo che espone al Consiglio 

di aver preso parte, quale referente della competente commissione consiliare e unitamente al Consi-

gliere avv. Raffale Tecce, alla prima riunione interlocutoria avente ad oggetto il “ deposito di atti in 

udienza” alla quale hanno partecipato, tra gli altri, il Presidente del Tribunale, il Procuratore e i rap-

presentanti della Camera Penale Irpina. L’avv. Napolillo riferisce che aggiornerà il Consiglio sui 

successivi sviluppi all’esito degli ulteriori incontri con le parti. Il Consiglio prende atto della rela-

zione. 

Sul punto 3) dell’ordine del giorno  [Elenco Curatori Speciali dei minori – istanze avvocati non 

appartenenti al Foro di Avellino ]; Relaziona l’avv. Gerarda Russo che rappresenta al Consiglio, alla 

luce delle ultime pronunce del Consiglio Nazionale Forense, l’opportunità di procedere alla modifica 

del regolamento adottato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Avellino in maniera tale da 

uniformarsi ai citati orientamenti e, perciò, ammettere l’iscrizione all’elenco anche degli avvocati non 

appartenenti al Foro di Avellino.  

Il Consiglio, preso atto della relazione, approva la proposta di modifica. 
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Sul punto 4) dell’ordine del giorno [ Ufficio del Giudice di Pace di Sant’Angelo dei Lombardi – 

segnalazione relativa alla celebrazione delle prime udienze]; sono pervenute segnalazioni circa il 

fatto che, presso l’ Ufficio del Giudice di Pace di Sant’Angelo dei Lombardi – Sezione Civile, 

le prime udienze vengono celebrate soltanto una volta al mese. Di talchè, inevitabilmente, si 

determina la fissazione delle prime udienze a distanza di molti mesi dall’iscrizione a ruolo 

del procedimento. 

Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, delibera di sollecitare il  Presidente del Tribunale, 

quale Coordinatore dei Giudici di Pace, affinchè questi ponga in essere ogni iniziativa utile 

perché, presso il predetto Ufficio, venga incrementata la fissazione delle prime udienze.  

Sui punti 5), 6) e 7) dell’ordine del giorno [ “iscrizioni, cancellazioni, sospensioni, gratuiti 

patrocini, pareri”], il Consiglio, all’unanimità dei presenti, delibera di approvare le iscrizioni, 

le cancellazioni, le sospensioni, i gratuiti patrocini e i pareri. 

Sul punto 8) dell’ordine del giorno [Accreditamento eventi formativi]:  il Consiglio delibera 

di riconoscere n. 3 crediti formativi al seminario webinar avente ad oggetto “ Modalità di 

deposito nel nuovo Processo Penale Telematico” organizzato dal Consiglio dell’Ordine degli 

Avvocati di Avellino; 

Il Consiglio delibera, altresì, di riconoscere il patrocinio e n. 3 crediti formativi al convegno 

organizzato dall’Associazione Giuristi Italiani dal titolo “ i confini della subiordinazione fra 

ordinamento nazionale e ordinamento europeo. Problemi teorici e applicativi”.  
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Tra le varie ed eventuali: 

Ø Il Consiglio evidenzia che, presso l’Ufficio del Giudice di Pace di Avellino, in consi-

derazione della cessazione dall’incarico per pensionamento del dott. Florio, si acuirà 

ulteriormente la carenza di organico, a più riprese lamentata da questo Consiglio. Alla 

luce di quanto segnalato, il Consiglio delibera di invitare il Presidente del Tribunale, 

quale Coordinatore dei Giudici di Pace, di attivarsi tempestivamente per scongiurare 

l’aggravarsi della già critica situazione dell’Ufficio.  

Alle ore 18:30 l’adunanza è terminata. 

                           
       Il Consigliere Segretario                                                                   Il Presidente 
     Avv. Francesco Castellano                                                           Avv. Fabio Benigni 


